
宮地　産業廃棄物の収集運搬やスクラッ

プ・有価物の買い取りを中心に注力され

ている（株）矢島興産さん。矢島社長は、

いつ頃からこちらの業界に？

矢島　この業界に入り、2023 年で 13 年

目になります。もともと父が産廃業者

で、2 代目の兄の下で 12 年ほど勤めた

後、50 歳を機に大きな挑戦をしたいと

考えて独立を決めました。それ以前は、

高校卒業後に入社した大手電器メーカー

で品質管理業務に携わっていましたが、

担当事業が閉鎖になるタイミングで辞職

し、今の業界に身を移したんです。その

後 2022 年 4 月に、当社を立ち上げたん

ですよ。

宮地　長くご経験を積まれた後に、挑戦

を決められたのですね。

矢島　ええ。50 歳が目前に迫り、今独

立しなかったら、もう次に挑戦する機会

はないかもしれない―それならば、今

一歩を踏み出してやってやろうという強

い気持ちが湧いたのだと思います。この

仕事は大好きでしたから、一度決めたら

もうやるしかないと、周囲にも公言して、

許可を得るための試験や資格取得に励み

ました。

宮地　矢島社長の事業に対する思いが伝

わります。お仕事の中で、どのような点

に魅力を感じられますか？

矢島　廃プラスチックや木くずなど、産

業廃棄物が出る建設業・製造業の企業様

と契約し、定期的に回収にうかがうので

すが、どこへ行っても皆さん「ありがと

うございます」って言ってくださるんで

す。こちらはお金をもらってやっている

ことだし、感謝などされなくたって全然

おかしくないと思うんです。でも、毎回

そんなふうに言っていただけると、大き

なやりがいを感じますね。ごみを片付け

てきれいにして、人の役に立っているの

だなと。環境保全にも貢献できるので、

その点も魅力です。

宮地　体力のいるお仕事かなと想像する

のですが、見たところ平気そうですね？

矢島　夏場などは 1日働くとヘトヘトに

疲れますけど、なぜか気分はすがすがし

いんですよ。電器メーカーにいた頃はデ

スクワークでしたから、体を動かす仕

事ってこんなに気持ちいいんだなと気付

かされました。それに、お客様の物を扱

う責任もあるので、最後の卸しまでを

しっかり、丁寧にやり切りたいんです。

宮地　お話しされている表情からも、今

のお仕事を楽しんでいらっしゃるのがわ

かります。最後に、今後の目標を教えて

ください！

矢島　現在は群馬県内での産廃許可しか

所有していないので、いずれは近隣の栃

木県や埼玉県にもエリアを広げようと

思っています。立ち上げから 1人で始め

た会社で、この先どこまで誰の手も借り

ずにできるか挑戦したい気持ちもありま

すが、将来的にはスタッフを増員するこ

とも検討したいです。皆に給料をいっぱ

い支払えるような会社にしたいですね。

産業廃棄物・再生資源の回収から社会貢献
信頼関係を重んじ誠実に責任を全うする

産業廃棄物やスクラップ回収などを通し、再
利用資源による社会貢献にも寄与されている
矢島社長。お話をうかがい、お仕事に対する
社長の強い思いを感じることができました。
これからも、挑戦へのお気持ちを一貫して依
頼者の信頼に応える社長の、さらなるご活躍
を期待しています！

宮地 真緒（女優）
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株式会社 矢島興産
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代表取締役

矢島 三男
大手電器メーカーで 19 年、父親が創業した産業廃棄物
収集運搬業の会社で 12 年勤務した後に独立し、2022
年 4 月に（株）矢島興産を設立。同年 8 月より群馬県全
域で産廃収集運搬のほかスクラップ・有価物の買い取り
や、ダンボール・古紙など再生資源の回収を行っている。
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